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EL 98% DE LOS USUARIOS DE
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El gobernador, Mauricio Kuri González, participó en la firma del
Acuerdo Nacional por el Derecho Humano al Agua y la
Sustentabilidad, iniciativa promovida desde el Gobierno de México,
como parte del Programa Nacional Hídrico.

Este acuerdo impulsa un modelo integral de desarrollo sostenible,
que valore y proteja el ciclo del agua como un bien nacional, y un
bien público que debe ser protegido por todas y todos los
ciudadanos.

Durante este acto, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum
Pardo, reconoció la suma de voluntades de las autoridades de las
32 entidades federativas, empresarios y representantes de sectores
productivos y académicos, quienes se han unido para que cada
mexicano tenga acceso al agua potable de calidad.

El evento fue encabezado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.



AL OÍDO

El secretario de gobierno del estado, Carlos
Alcaraz, informó que alrededor de 50
establecimientos nocturnos, que fueron
clausurados por las autoridades municipales,
podrán reactivar sus operaciones debido a que
tienen anomalías menores, lo cual lo podrán
hacer de manera inmediata cuando cumplan
con las normativas.

En tanto, las autoridades revisan con mayor
profundidad expedientes de otros 20 negocios, 

que tienen irregularidades mayores.

En tal sentido, el funcionario estatal comentó
que hasta el último corte de este viernes han
sido 80 establecimientos nocturnos los que
han sido clausurados por las diversas
autoridades, debido a que prestaron diferentes
anomalías.

En Querétaro, uno de los 37 centros de
entretenimiento nocturno que fueron
clausurados por incumplir con las
normativas vigentes ya reanudó
operaciones; confirmó el secretario de
Gobierno municipal, Federico de los Cobos.

De los Cobos destacó que los empresarios
del sector han mostrado disposición para
cumplir con las recomendaciones y los

requisitos legales exigidos, principalmente en
materia de protección civil.

“Apertura nos por parte del municipio uno,
este fin de semana; y los demás están en
proceso”, señaló el funcionario, refiriéndose a
que la reapertura del resto de los
establecimientos podría darse en los
próximos días.
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Se dieron movimientos al interior de la
secretaría de seguridad pública del
municipio de Querétaro, esto después
del ataque al bar Los Cantaritos y el
aumento en delitos de alto impacto en
la capital. Cambios desde la dirección, el
C4 y diversas regiones. ¿Será que se
dieron cuenta que la estrategia no
jalaba y tuvieron que acomodar el
ajedrez?. 

El ambiente para la inauguración de la
Feria Internacional de Querétaro -este
viernes 29 de noviembre- no pinta bien,
pues temas como el frío, inseguridad y
tráfico para llegar al EcoCentro podrían
provocar poca asistencia este año.

Lo anterior, aunado a que el cartel ha
despertado la crítica de varios
ciudadanos, especialmente en redes
sociales. 
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El fiscal de Querétaro, Víctor de Jesús
Hernández, tiene claro que los hechos
violentos en Querétaro provienen de
pugnas en el estado vecino de
Guanajuato, donde ha estado muy
atento.

Y es que desde los hechos en Los
Cantaritos, la comunicación con su
homólogo de aquel estado ha sido
constante, e incluso ya se han realizado
visitas a aquella entidad para seguir con
las investigaciones.

OJO AL VECINO

¿SERÁ?

NO PINTA BIEN

Las faltas son menores, por lo que pronto podrían reabrir.

El resto podrían abrir esta semana o la siguiente.



Este evento se realizará el próximo 28 de noviembre.

Actualmente, se han entregado de manera gratuita 50 mil tarjetas de prepago.

La Agencia de Movilidad del Estado
de Querétaro (AMEQ) informó que
el 98 por ciento de las y los usuarios
del transporte público Qrobus ya
cuentan con su tarjeta de prepago,
lo cual fortalece al nuevo sistema de
movilidad estatal mediante la
transparencia de los ingresos y
beneficia.

Actualmente, se han entregado de
manera gratuita 50 mil tarjetas de
prepago mediante una recarga de
50 pesos, esto durante las mega
jornadas realizadas por la Agencia,
en lo que va del presente sexenio.

El corte final de la cuarta mega
jornada, llevada a cabo el pasado 23
de noviembre, fue de cinco mil
tarjetas entregadas, lo cual indica
una tendencia a la baja en su
demandada.

La Secretaría del Trabajo (ST), en
colaboración con la Universidad
Tecnológica de San Juan del Río,
llevará a cabo la quinta Expo Empleo
en este municipio, en la que se
promoverán más de 700 vacantes, en
37 empresas de la región.

Este evento se realizará el próximo 28
de noviembre, de 9:00 a 14:00 horas,
en el edificio de Vinculación de la UT
San Juan.

La secretaria del trabajo, Liliana San
Martín Castillo, explicó que las ofertas
de trabajo disponibles contemplan
perfiles con niveles de escolaridad
desde primaria hasta licenciatura, así
como niveles de salarios muy
competitivos.
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Uno de los prospectos mexicanos
que apuntan a tomar la batuta del
futuro y presente del futbol
nacional estaría de vuelta a las
canchas para enfrentar al
Manchester City, en el duelo de
Champions League.

“Santi” Giménez fue agregado a la
convocatoria del Feyenoord para
el cruze ante el gigante inglés, y
aunque el estar convocado no
asegura que juegue, es probable
que vea algunos minutos, pues,
Ayase Uaeda, delantero centro
que suplió al mexicano, también
se lesionó.

El duelo entre Feyenoord y
Manchester City será hoy martes,
en punto de las 2:00 de la tarde,
tiempo del centro de México.

La famosa cantante de regional
mexicano, Ángela Aguilar, ha
recibido millones de
comentarios negativos por su
vida personal.

La joven reveló que era
momento de tomar acciones
legales por todos los insultos y
humillaciones que ha vivido,
aunado a que debía usar su voz
para crear conciencia que
busque eliminar acciones que
reproduzcan la violencia.

"A mí me faltaron al respeto y
por ende voy a actuar ahora sí
que con todo el peso de la ley y
pues mi tía es mi abogada
entonces imagínate, o sea,
entonces pues nada yo creo
que tengo una gran
responsabilidad”, aseguró.

ÁNGELA AGUILAR “EXPLOTA” CONTRA “HATERS”
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El delantero no toca las canchas desde septiembre.

La cantante aseguró que "habrá consecuencias legales".
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